



Legisladores instalan Permanente y se van 21 días de 'puente' por Navidad y Año Nuevo



La Comisión Permanente del Congreso de la Unión se declaró formalmente instalada, celebró una sesión de trámite y citó hasta el próximo 8 de enero, concediendo a diputados y senadores un puente de 21 días con motivo de Navidad y Año Nuevo.

Antes de dar por concluidas las actividades parlamentarias de 2024, los legisladores eligieron por unanimidad a la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, con el morenista **Sergio Gutiérrez Luna** como presidente.

Los senadores Gerardo Fernández Noroña, de Morena, y Juan Antonio Martín del Campo, de PAN, así como la diputada Ana Erika Santana, del PVEM, fueron designadas a su vez como vicepresidentes.

Como anticiparon ayer, la mayoría parlamentaria de Morena desistió de convocar a un periodo extraordinario de sesiones antes de finalizar el año para discutir y votar asuntos enviados por el Senado de la República a la Cámara de Diputados, como las reformas a la Ley del Infonavit.

<https://www.milenio.com/politica/legisladores-instalan-comision-permanente-regresan-8-diciembre>